

# Homepage macht auf Wetten neugierig



Ralf Koppers, Bruno Stenkamp, Alois Bogers, Joachim Steeger, Beate Clasen und Thomas Krahn (von links).

RP-FOTO: GERHARD SEYBERT

## VON MATTHIAS RIEMEN

**WETTEN** Als Bruno Stenkamp 2008 als Ortsfremder nach Wetten zog, informierte er sich auf der damaligen Homepage der Geselligen Vereine über das Dorf, das ihm neue Heimat werden sollte. Was er fand, war eher enttäuschend: „Es gab zwar sehr viele Infos, aber nur lückenhaft und leider nicht aktualisiert.“ Von den Wettenern freundlich aufgenommen und inzwischen als fester Bestandteil des Dorflebens bekannt, schlug Stenkamp vor, die Internetpräsenz des Dorfes zu erneuern. Zusammen mit Ralf Koppers und Alois Bogers wurde das Projekt realisiert.

Gestern Abend ging die neue Seite [www.wetten-kevelaer.de](http://www.wetten-kevelaer.de) online. Das Ergebnis der intensiven Arbeit kann sich sehen lassen: Zwischen dem Wettener Wappen und dem historischen Briefkopf findet sich alles, was Dorfbewohner und am Dorf Interessierte wissen müssen. Fünf „Reiter“, die sich etwas ausführlicher auch in der unteren Hälfte der Startseite wiederfinden, garantieren Übersichtlichkeit. Dazwischen thronen tolle Bilder von Kirche, Häusern und der Landschaft rund um die Ortschaft.

Zusammen mit Joachim Steeger, der den Internetauftritt professionell betreut hat, das Team viele Wochen lang am Feinschliff gearbeitet

und das ganze Dorf um Anregungen gebeten. „Da kam vieles zusammen, was uns geholfen hat“, erinnert sich Ralf Koppers, der hofft, dass sich die Seite zu einem Sammelbecken der Wettener Vereine und Gruppen entwickelt. „Jeder kann seinen Teil zur Seite beitragen und uns Bilder oder Texte von Veranstaltungen im Dorf mailen.“

Ortsvorsteherin Beate Clasen ist von der neuen Seite begeistert: „Vor allem freut mich, dass gebürtige mit Wahl-Wettenern zusammengearbeitet haben.“ Während für die Wettener selbst wohl die Kategorien „Aktuelles & Termine“ mit dem Jahresprogramm der Vereine und „Rückblick“ mit Bildern, Texten und Videos zu den größten Dorfevents am interessantesten sein dürften, findet sich auch für Neubürger Wissenswertes, darauf hat Bruno Stenkamp Wert gelegt. „Unser Dorf“ liefert eine Chronik und das Heimatlied, unter „Service“ finden sich wichtige Telefonnummern, Anschriften und die Fahrzeiten der Bürgerbusse.

Dass ein guter Internetauftritt ein dauerhaftes Projekt ist, darüber sind sich die drei ehrenamtlichen Webgestalter bewusst: „Zum Glück sind wir zu dritt. Außerdem kann jeder von uns mit einer recht einfachen Software von Zuhause aus neue Infos ins Netz stellen“, gibt sich Alois Bogers zuversichtlich.

[www.wetten-kevelaer.de](http://www.wetten-kevelaer.de)